



Prozessende in Sicht

Mordprozess gegen Brüderpaar

Im laufenden Verfahren vor der 1. Strafkammer des Landgerichts Memmingen gegen die Brüder S. wegen des Tatvorwurfs des gemeinschaftlichen Mordes ist davon auszugehen, dass sich der Prozess seinem Ende nähert.

Voraussichtlich wird die Beweisaufnahme mit der Vernehmung des psychiatrischen Sachverständigen im Termin am 21.12.2018 abgeschlossen werden. Wie in derartigen Verfahren üblich war der Gutachter während des gesamten Prozesses anwesend und wird sich zur Frage der Schuldfähigkeit der Angeklagten äußern.

Für den Termin am 14.01.2019 um 9 Uhr sind die Plädoyers vorgesehen.

Im Termin am Donnerstag, den 24.01.2019, 9 Uhr, soll das Urteil verkündet werden.